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12：30 ～　八戸プラザホテル
司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ
点鐘
・ロータリーソング
・クラブソング
・四つのテスト

　　八戸南ＲＣ　　吉田賢治 ガバナー補佐
　　八戸西ＲＣ　　島浦　理 次年度ガバナー補佐
　　　　　　　　　大嶌泰雅 会長エレクト

久保隆明会員

澤口忠彦会員

八戸西ＲＣ　島浦理次年度ガバナー補佐
　次年度南グループのガバナー補佐を仰せつか
りました八戸西ＲＣの島浦理と申します。よろ

しくお願いいたします。先週の会長幹事会にはコロナに
かかり出席できず皆様にご迷惑をお掛けいたしました。
八戸西ＲＣ設立当初は八戸北ＲＣの皆様に非常にお世話
になり助かりました。北ＲＣから西ＲＣに移籍していた
だいた木村幸吉さんに一から十まで全て教えていただき
今の西ＲＣがあると思っています。私は税理士で三八城
税理士法人に所属しておりまして、北ＲＣの重鎮、北山
パストガバナーもいらっしゃいます。
　次年度八戸西ＲＣが初めて幹事クラブを受けます。分
からないこと、やらなければいけないことが沢山あり、チー
ムで動いている現状です。八戸西ＲＣは会員34名おります
が動けるのは６、７名です。次年度盛り上げるために計画
を練っておりますので皆さんご協力よろしくお願いします。
　日程として７月25日八戸プラザホテルプラザホールで南
グループ合同例会がございます。南グループのＩＭは、令
和７年２月22日㈯、八戸プラザホテルアーバンホールで開

催予定です。大嶌さんも私も手探り状態で動いておりま
すが、頑張ってやっていきたいと思っておりますので皆さ
んよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

八戸西ＲＣ　大嶌泰雅会長エレクト
　皆様こんにちは。八戸西ＲＣ会長エレクトの
大嶌でございます。私たちのクラブが初めて幹

事クラブを仰せつかるということで皆様にご指導いただ
きながら、また７月25日の合同例会にご参加いただき一
緒に盛り上げていければと思っております。よろしくお
願いいたします。
　島浦さんに付け足しさせていただきますと、来年度の
名簿は今週中に各クラブさんにご案内を差し上げて６月中
に提出していただくという流れです。７月25日の合同例会
は昨今の物価・人件費高騰等で昨年度とは異なる金額設
定になるかもしれません。来週頭までにはご案内を差し上
げますので多数のご参加よろしくお願いいたします。
　南グループ恒例のゴルフコンペは今年度も是非企画し
たいと思っております。ただ、西ＲＣのゴルフ人口は皆
無に近く、コンペの企画力は全くない状態でございます。
皆様のお力をいただきまして10月末から11月にかけて企
画したいと思っておりますのでご参加よろしくお願いい
たします。来年度よろしくお願いいたします。

（食事）

小林弘文会長
　しばらくぶりに皆さんと会えてロータリーはい
いな、と思っているところです。２ヶ月位欠席さ
せていただき、千葉会長エレクト、親睦の方々、

幹事他、大変お世話になりました。この２ヶ月の間、欠員
補充が間に合わなく、青森から八戸にかけてトラックの配
送をやっておりました。毎朝６時出勤、夕方３～４時に終
わる仕事です。ハローワークさん通しても３ヶ月反応なし、
ポスティングハガキも反応が鈍い、運送業界はどこもかしこ
も人が足りておりません。青森は大きい運送会社の本社が
あり、大手の営業所も集まっています。青森のトラックの人
数は結構多いんですよ。現在運送業界はかなり厳しい直面
にあり、燃料費の高止まり、2024年問題で売上の減少もあ
りますし、個人の給料も下がっております。会社同士足りな
いところはお願いし合ってやっております。２ヶ月のトラッ
ク配送で良かったことは弘前公園の夜桜を見に行けたこと
です。２ヶ月間、大変ご迷惑をおかけしました。私の年度
もあと３回ですが、今後ともよろしくお願いいたします。

〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6 - 6 八戸プラザホテル内
TEL.0178（44）3121  FAX.0178（44）3128八戸北ロータリークラブ

国際ロータリー第 2830 地区
会 報

ガバナー ● 築舘 智大　 会長 ● 小林 弘文 　幹事 ● 平野 薫 　SAA ● 久保 隆明

RI会長
2023－2024年度

ゴードン R. マッキナリー

CREATE HOPE in the WORLD
RIテーマ

https://8kitarc.com/
例会日：毎週火曜日 12：30 開会

６月　ロータリー親睦活動月間

 誕生日祝い

 ビジター

vol.39 第 2571 回例会　2024.6.11

 記念日

 会長要件

 ご挨拶



2●●　　　　●●

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

吉田悦子直前幹事
◎ 第１回ロータリー財団セミナー開催のご案内
　７月13日㈯　アスパム４階

佐々木悦郎会員

八戸南ＲＣ
吉 田賢治ガバナー補佐：ガバナー補佐とし

て一年間素晴らしい経験をさせていただ
きありがとうございました。

八戸西ＲＣ
島浦　理様：次年度ガバナー補佐の島浦です。よ

ろしくお願い申し上げます。
大嶌泰雅会長エレクト：次年度南グループ幹事ク

ラブを仰せつかりました。ご指導の程よろしく
お願いします。

八戸北ＲＣ
源新和彦会員：早退失礼致します。
奥井義則会員：知床会ゴルフコンペにて優勝しました。
澤口忠彦会員：結婚祝ありがとうございます。
久保隆明会員：誕生日祝ありがとうございました。

48歳になりました。一年間また頑張ります。
ポリオ・プラス
千葉清彦会員：

　　本日の出席率 61.1％　　
　　前々回（５／ 28）の修正出席率 51.4％　　

久保隆明会員
　第２回知床会が先週の土曜日に開催されまして、奥井
会員がベスグロ優勝で２連覇されました。知床会はあと
２回、９月４日と10月５日にありますのでぜひご参加お
願いします。７月の北海道遠征は今のところ確定は９名
ですが行きたいと思います。まだ増えても対応できます
ので行ける方はお早めにご連絡ください。

■一年の回顧	 第54代会長　小林弘文
　皆さん、この一年間私たちは多くの挑戦に立ち向かい、
数々の成功を収めることができました。このロータリークラ
ブの会長としての任期は、私にとって大変充実したものであ
り、その間に私たちが成し遂げたことを振り返る機会を持
つことを大変嬉しく思います。
　まず第一に、私たちは地域社会に対する貢献を続けまし
た。様々な奉仕プロジェクトを通じて、地域のニーズに応え、
地域社会の発展に貢献しました。例えば、社会奉仕活動で
は、７月に蕪島恵比寿浜周辺の清掃活動を実施。青少年奉
仕では浩々学園へのクリスマスプレゼントの実施や、能楽
キャラバンへの招待活動で大変喜ばれました。今後も浩々
学園へは継続して支援できればと思っております。また、
子ども宅食、食堂の支援として、今年度もお米の贈呈を実
施しました。これらの取り組みは、私たちのクラブが地域
社会において意義のある存在であることを示しています。
　また、会員、メンバー間の結束を深めるために、親睦委
員会を中心に夜間例会の実施、他クラブとの交流を実施し
ました。これらの活動は、私たちのクラブの結束を高め、
会員同士の友情と連帯を促進しました。さらに、ロータリー
の理念や価値観を広めるために、会員皆さんのご意見を聞
きながら細則の見直しも行ないました。今後は変更された

細則に柔軟に対応し、新たなスタートをすることと思います。
　心残りとしては、松戸東ＲＣさんとの交流が進まなかっ
た事は大変心苦しく、今後も何かしらの形で継続的な取り
組みができればと思っております。
　この一年間の活動を通じて、私たちは多くのことを学び
成長しました。そして、これからも地域社会に奉仕し、ロー
タリーの理念を実践していく決意を新たにします。次の会
長幹事と共に、より良い未来を築いていくことを楽しみにし
ています。
　最後に、この一年間私を支えてくださった平野幹事、千
葉会長エレクト、すべてのロータリーに関わってくださった
会員の皆様に心から感謝を申し上げます。皆さんの協力と
支援があってこそ、私たちの活動は成功を収めることがで
きました。引き続き、皆さんとともに奉仕の精神を貫き、
地域社会に貢献していきたいと思います。ありがとうござ
いました。
■ＳＡＡ	 久保隆明会員
　例会はロータリーの月間に合わせて外部卓話を当初か
ら予定を組み、計画的な例会運営ができていたと思いま
す。次年度もロータリーの動きに合わせた例会運営にし
た方が良いと思いました。
　例会への出席率が低調であるので千葉年度で出席率向
上につながるような取り組みをした方が良いのではない
かと感じました。欠席がちのＳＡＡでしたが、１年間あ
りがとうございました。
■親睦委員会	 吉田美登紀会員
　夜間例会を計画通り全て実施できたことにほっとして
いますし、病気や事故もなく皆で楽しく懇親出来て良
かったと思っています。家族の方を招いて楽しんでいた
だけた年末の会は特に印象に残っています。中央ＲＣさ
んや東ＲＣさんとの合同例会は、幹事クラブとして皆様
にご協力いただき相手クラブさんからも盛り上げていた
だき楽しくできました。
　夜間例会や懇親に関係ある打合せで委員会も開催でき
ましたし、二次会も数回できました。会場を移しての夜
間例会や懇親の飲み会もできました。皆さんのご協力で
ここまで出来たので親睦委員会としては100％達成しま
したと言いたいと思っています。
　今月の夜間例会を最後に私の委員長活動は終えるので
すが、小林会長が最後に楽しんで、皆でお疲れ様とでき
るようにしたいと思っています。
■社会奉仕委員会	 佐々木悦郎リーダー
　年度初めに計画しました７月９日の蕪島海岸の清掃活
動を無事計画通りに実行することができました。当日は
10名の参加者で恵比寿浜周辺のゴミ拾いを実施すること
ができました。
　また５月14日の例会では卓話に八戸学院の佐藤教授に
お越しいただき、こども食堂に関連するテーマでご講演
いただきました。八戸市内の子育て家庭の貧困問題等、
地域課題に向き合う時間を作ることができたと思います。
■奉仕プロジェクト委員会	 小金平育男委員長
　今年度の各小委員会の活動は計画に沿って積極的に
やっていただけたと思います。子供食堂や海浜清掃活動、
児童養護施設への支援、ロータリー財団への寄附など順
調にこなしていただけたと思います。新規な事もありま
したが継続して行っている事も大切だと思っております。
　今後も地域社会に求められる奉仕活動に様々なアンテ
ナを張りつつ、現に実施している活動も継続していくこ
とを期待しております。
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 親睦委員会　
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 幹事報告

 委員会活動報告

 知床会


